
A seguito della pubblicazione dei risultati dell'indagine del "Laboratorio dello svilup-

po economico" sul settore nautico spezzino, e del progetto  “Spezia capitale mon-

diale della nautica e dello yacht”, del sindaco Pierluigi Peracchini, come Uilm non 

possiamo che condividere tale idea.

La nautica è un settore in forte sviluppo ed è in grado di creare occupazione e ric-

chezza sul nostro territorio. è un settore dell’industria che in passato è stato sotto-

valutato, ma sul quale, invece, deve essere posta la giusta attenzione.  

Un settore che va ad ampliare l’offerta del nostro territorio, nel quale convivono (e 

devono integrarsi sempre più) industria, difesa, terziario e turismo.

Nel nostro Congresso svoltosi il 6 febbraio scorso, proprio in quest’ottica, abbiamo 

lanciato l’idea di una Fiera Nautica alla Spezia.

Anche nell’indagine presentata dal Laboratorio dello Sviluppo Economico viene evi-

denziata una mancanza di un’immagine della nautica spezzina che sia chiaramente 

percepibile.

La nostra idea va in quella direzione. Una Fiera Nautica con sede il Golfo ed i suoi 

prestigiosi cantieri, di base presso il molo Morin e il porto Mirabello, ma esteso a siti 

produttivi che si affacciano sul golfo.

San Lorenzo, Baglietto, Perini, Ferretti, oltre che a Fincantieri, sarebbero le naturali 

estensioni di un’esposizione su una delle location più suggestive al mondo.

Pertanto la Uilm spezzina è concorde nel trovare soluzioni a favore di un settore 

che non può che offrire vantaggi al nostro territorio.

La Spezia mercoledì 14 marzo 2018


